

Kein „Wunder von Lehe“

BREMERHAVEN. Das theatrale Kunstinstallationsprojekt „Das Wunder von Lehe“, das am Donnerstag, 24. Juli, beim Leher Kultursommer seine Premiere erleben und am 26., 27. und 29. Juli wiederholt werden sollte, fällt aus. Wie Organisator Erpho Bell mitteilt, wurden zwar genügend Privatwohnungen und öffentliche Gebäude gefunden. Auch das Konzept der besonderen Führung steht. Nur fehlt es dem Projekt an Akteuren, die an den Stationen für „Wunder“ sorgen. Die Aktion wird deshalb ins kommende Jahr vertagt. (nz)